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Zufahrt- und Müllsituation in der Merheimer Heide in Köln-Höhenberg 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 06.06.2016 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Merheimer Heide ist ein viel genutztes Naherholungsgebiet, das viele Menschen 
einlädt, mit Familie und Freunden dort ihre Freizeit zu verbringen. Daher hat die 
SPD-Fraktion sich immer für die Attraktivierung, z.B. Wegesanierung, Wiedereinrich-
tung des Spielplatzes, eingesetzt und diese vorangebracht. 
 
Jedoch bietet sich immer wieder ein unansehnliches Bild: Die wenigen vorhandenen 
Müllcontainer sind stark überfüllt und daher werden Müllsäcke stapelweise direkt da-
neben abgelegt. 
 
Nach dem Grillen ist das korrekte Entsorgen der heißen Grillkohle aufgrund fehlen-
der Aschebehälter nicht möglich und so bleiben diese häufig auf den Grünflächen 
zurück. 
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Des Weiteren kommt hinzu, dass trotz Zufahrtsverbot und vorhandener Schranken 
viele PKWs auf den Wegen unterwegs sind. Viele BürgerInnen verschaffen sich mit 
allerlei handelsüblichem Werkzeug unerlaubt für ihre Fahrzeuge Zutritt, um für das 
Ein- und Ausladen Wege zu sparen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Ist der Verwaltung die derzeitige unerlaubte Zufahrtsituation zur Merheimer 
Heide bekannt und wenn ja, welche Maßnahmen wurden bisher ergriffen? 
 

2. Welche Möglichkeiten gibt es seitens der Verwaltung, die vorhandenen 
Schranken so zu sichern, dass lediglich die Feuerwehr, AWB, Polizei etc. sich 
Zutritt verschaffen können? 
 

3. Welche Planungen gibt es von Seiten der Verwaltung, weitere Müllcontainer 
an den Wegen der Merheimer Heide zur Verfügung zu stellen und zu welchem 
Zeitpunkt ist mit diesen zu rechnen? 
 

4. Wie sieht die Planung zur Aufstellung von Containern zur Entsorgung von 
Asche aus und wann ist mit der Umsetzung zu rechnen?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Marco Pagano   gez. Christian Robyns 
Fraktionsvorsitzender   Bezirksvertreter 


